

Pressemitteilung

Kostengünstige Weiterbildungsangebote: der Bildungsscheck macht's möglich

Zum gemeinsamen Pressegespräch kamen Bürgermeisterin Anne Heck-Guthe, Wirtschaftsförderer Thomas Paschek und VHS-Mitarbeiter Andreas Guderian zusammen, um über die Möglichkeiten des vom Land NRW geförderten Bildungsschecks zu informieren.

„Seitdem die bis Mitte 2015 geplante Förderung von Weiterbildungsangeboten durch das Land NRW von 500 € auf maximal 2.000 € angehoben wurde, stieg das Interesse um das Achtfache“, so Andreas Guderian.

Der Mitarbeiter der Volkshochschule in Waltrop kennt sich aus und weiß, dass mit dem Bildungsscheck die Hälfte der Kosten der Weiterbildung, maximal jedoch 2.000 Euro vom Land übernommen werden. Die andere Hälfte trägt der Beschäftigte, beziehungsweise der Arbeitgeber selbst.

Das Angebot des Bildungsschecks, welches nur Vorteile mit sich bringt, hat einfache Rahmenbedingungen, die aktuell in NRW so großzügig sind, wie nirgendwo sonst in der Republik. Im individuellen Zugang können Beschäftigte jährlich einen Bildungsscheck erhalten. Für Betriebe mit weniger als 250 Beschäftigten stünde jährlich ein Kontingent von bis zu 20 Bildungsschecks zur Verfügung.

Die Beratung, wie man den Bildungsscheck beantragt, welche Voraussetzungen erfüllt werden müssen und welche Ersparnisse er bringt, wird kostenlos von Andreas Guderian angeboten.

Die Bürgermeisterin empfiehlt den Waltroperinnen und Waltropern, die verbesserten Möglichkeiten zur Weiterbildung für die Zukunft zu nutzen. Gute Bildung ist wichtiger als je zuvor und ein Sprungbrett für die Karriere.

Interessierten steht Andreas Guderian nach telefonischer Terminabsprache zur Verfügung: 02309 96260

Flyer: http://www.arbeit.nrw.de/pdf/arbeit/bildungsscheck_flyer.pdf

Foto:

- IMG_6063